

Este Carnaval hubo de todo

Sí hubo de todo. El primer sábado de Carnaval lució un tiempo bueno, que hizo que el desfile tuviera la vistosidad a la que estamos acostumbrados, aunque la participación fue menor. El día siguiente, domingo, fue el desfile infantil, en el cual se va subiendo cada vez más el listón. Ello hay que agradecerlo de forma muy especial a los maestros, que se esfuerzan por conseguir que la llama del Carnaval siga encendida en el ánimo de los niños, con lo cual se garantiza una continuidad imprescindible para el futuro.

Durante toda la semana, el tiempo fue espléndido, quedando reflejado en el desarrollo de la "movida" nocturna, la cual sigue teniendo como marco estable el enclave de la esquina del Zabi, de la calle de las Madres.

También, queremos dejar constancia del último sábado, en el que el tiempo dio la espalda, ocasionando la suspensión de las comparsas forasteras.

Como decíamos al comenzar estas líneas, hubo de todo. No sólo en cuanto al tiempo, sino que hasta el itinerario hubo que cambiarlo como consecuencia de las obras de la

Plaza Vieja.

Finalmente, nos permitiremos hacer una sugerencia con vistas a los años sucesivos. Esta, consiste en establecer los incentivos

necesarios para estimular la participación en los desfiles de los jóvenes que están comprendidos entre los 16 y los 20 años más o menos, pues la ausencia de este segmento de participantes se deja sentir. Por ello a nuestro juicio entendemos que sería conveniente dar un premio o unos premios especiales, así como una subvención fija. Así quedaría zanjado el problema de estas edades que, aunque quisieran, no pueden participar, porque no cuentan con medios económicos.

Queremos terminar, sugiriendo que la Asociación Amigos del Carnaval de Villa-

robledo dé los pasos necesarios para ir solicitando para el Carnaval de Villarrobledo la distinción de Fiesta de Interés Turístico Nacional. Ello reportaría una publicidad en todo el territorio nacional, lo cual redundaría en beneficio tanto de las fiestas como de la economía de Villarrobledo.

Cervantino

